



ひまわりキッズクラブ

令和8年2月 第二よろこび保育園

2026年の幕開けです !!

まだまだ寒い日が続きますが、クラブ内には毎日子ども達の元気な笑い声が溢れ、まるで一足先に春が来たように感じられます。

そんなひまわりキッズクラブでは、冬休みも様々なイベントを行い、毎日楽しく過ごす事が出来ました。

クリスマス会、クッキング、しめ縄、羽子板製作、ドラモリお買い物体験、昭和園散策と毎日たくさんの行事が盛りだくさんでした。

最終日には「え～もう冬休みが終わっちゃう!!」と少しがっかりしていましたが、そこはさすが子ども達!!

しっかりと切り替えて毎日学校も頑張り、学童でも元気いっぱいの様子です。



★☆子ども達の様子☆★

最近、子ども達同士の呼び捨てが目立ちます。友達に対しての言葉遣い

等も含め、思いやりを持った行動を心がけるよう、子供たちへ伝えているところです。

クラブ内ではもちろん、日々の生活の中で互いに助け合う姿もあちらこちらで見られます。そんな素敵なかいをいつまでも持っていて欲しいと願

い、【子ども達1人ひとりが相手の立場に立って

物事を考えられる、ひまわりキッズクラブ】を

を目指して、“今日も来て良かった”と感じてもらえる

環境作りに努めたいと思っています。

